

■ Namen und Notizen



Jahresversammlung des DARC

Bei der Jahresversammlung des DARC-Ortsverbands wurden langjährige Mitglieder in der Clubstation geehrt. Vorsitzender Josef Rohrmüller hob dabei die 60-jährige aktive Mitgliedschaft von Johann Lobmeier hervor. Außerdem geehrt wurden: Josef Manflinger für 50 Jahre, Johannes Peck für 40 Jahre

und Irmgard Frank für 25 Jahre Mitgliedschaft. Der Ortsverband besteht aus 72 Mitgliedern. Ein D-Star-Treffen soll am 23. Mai im Rahmen eines Seminars überregional in der club-eigenen Funkstation auf dem Grandsberg stattfinden. Ein Field Day als Wettbewerb am 1. September. – Das Bild zeigt (v.l.):

Dirk Müller, stellvertretender Ortsvorsitzender; Werner Gallmeier, Volker Geith (überragende Leistung: Wold Wide WPX Contest 40 Meter high power single operator: 1. Deutschland, 1. Europa. 1. Weltweit); Christian Frankl; Alfons Hofmann, Josef Rohrmüller, Edouard Pomaroli. –red-/Foto: DARC



Sternsinger spenden für Tafel

Eine kleine Abordnung der 46 Sternsinger aus der Pfarreiengemeinschaft Alburg-Feldkirchen hat einen beträchtlichen Teil der Süßigkeiten, die bei der Sternsinger-Aktion gespendet wurden, an Petra Jung, Leiterin der Tafel der Malteser, übergeben. Diese war begeistert von der Bereitschaft der Jungen und

Mädchen, etwas an Bedürftige abzugeben. – Das Bild zeigt (v.r.) die Verantwortlichen der Spendenaktion: David Lautner, Pastoralassistent Stefan Knott, Dominik Loipeldinger, die Leiterin der Straubinger Tafel, Petra Jung, Sophia Preis sowie Pfarrer Heinrich Weber.

–red-/Foto: Tafel

Zwölf neue Volleybälle für FTSV-Talente

Die Volleyball-Talente des FTSV Straubing durften am Wochenende nicht nur sportlich jubeln, sondern

konnten sich auch über zwölf neue Volleybälle freuen. Diese spendeten der NawaRo-Business-Club und in-

tersport Erdl dem erfolgreichen Nachwuchs. Die Bälle im Gesamtwert von über 1000 Euro wurden von Tanja Röder und Georg Gegenfurtner vom NawaRo-Business-Club sowie Kim Schweikert von Intersport Erdl an den Stützpunktleiter Roman Urban übergeben. Der NawaRo-Business-Club ist ein Zusammenschluss von Straubinger Unternehmern. Er trifft sich jeden zweiten Dienstag im Hotel Asamzum Netzwerkrühstück. Zudem hat es sich der Club auf die Fahnen geschrieben den Sport in Straubing zu fördern. – Im Bild: Die Volleyball-Mädels freuen sich über zwölf neue Volleybälle, überreicht von Tanja Röder und Georg Gegenfurtner. –red-/Foto: Simon Santl/SL Media



Prof. Dr. Robert Obermaier (links) und sein Oberarzt-Team: Bernd Noormann, Dr. Markus Walz, Bernhard Grumbeck, Michael Staab und Franziska Grumbeck. Foto: Klinikum St. Elisabeth

Top-Fachklinik für die Galle Chirurgie am Klinikum erhält Focus-Siegel

Gallenblasenentzündungen und Gallensteine zählen zu den häufigsten Erkrankungen, die bauchchirurgisch behandelt werden müssen. Die Klinik für Allgemein-, Viszeral- und minimalinvasive Chirurgie mit Proktologie unter Chefarzt Prof. Dr. Robert Obermaier wird vom Magazin Focus nun als eine der besten Fachkliniken in Deutschland empfohlen. Die Focus-Bewertung erhält die Klinik bereits zum zweiten Mal in Folge. Sie ist die einzige Fachklinik in ganz Niederbayern und eine von rund 90 Fachkliniken in ganz Deutschland mit dieser Auszeichnung. „Wir freuen uns sehr über die Empfehlung“, betont Prof. Dr. Robert Obermaier. Eine hohe Zahl an Patienten, Empfehlungen von Kollegen sowie eine niedrige Komplikationsrate haben zur guten Focus-Bewertung beigetragen.

Rund 350 Gallenblasen-Entfernungen im Jahr zeugen von der großen Erfahrung der Operateure. Wichtiger Partner bei Gallen-

blasen- und Gallenwegs-Eingriffen ist die Gastroenterologie der I. Medizinischen Klinik mit Chefarzt Prof. Dr. Norbert Weigert. „Manchmal werden mittels endoskopischer Vorarbeit Steine aus dem Gallengang entfernt, die chirurgisch schwer zugänglich sind“, weist Prof. Obermaier auf die gute Zusammenarbeit der Fachdisziplinen hin. –urs-

ANZEIGE

ANZEIGENSCHLUSS

für morgen:

HEUTE 12.00 UHR

Tel. 09421 940-6200 · Fax 09421 940-6240
E-Mail: anzeigen@idowa.de

ANZEIGENSERVICE

Straubinger Tagblatt

50 Jahre Mitglied bei den Donaujägern Sossau

Bei der kürzlich im Vereinslokal Reisinger in Sossau stattgefundenen Jahresversammlung der Donaujäger Sossau konnte Schützenmeister Patrick Parzefall zahlreiche Mitglieder begrüßen. Für 50-jährige Mitgliedschaft wurde Anna Heigl geehrt. Vereinsmeister 2019 sind: Luftpistole Herren 2: Klaus Spanner; Luftpistole Herren 3: Michael Schneider, Luftpistole Damen 1: Nicol Klinnert, Luftpistole Damen 3: Andrea Schneider. Sportleiter Klaus Spanner hat über die Teilnahme an diversen Schießen, wie Arcocup, Gauschießen und der Stadtmeisterschaft in Ittling sowie deren Ergebnisse berichtet. Im RWK-Bericht des Mannschaftsführers Klaus Spanner wurden Ergebnisse, Tabelle und Schützen aufgeführt. Zum Schluss gab Schützen-

meister Patrick Parzefall noch Termine wie den ersten Schießabend am 14. Februar sowie am 8. März das Gaufinale im Schützenhaus be-

kannt. – Das Foto zeigt: Schützenmeister Patrick Parzefall mit Jubilarin Anna Heigl.

–red-/Foto: Donaujäger Sossau



Saisonstart im März

Der Radlertreff des Bayerischen Waldvereins

Die Sektion des Bayerischen Waldvereins startet wetterbedingt im März in die Radlersaison 2020. Von März bis Oktober, Mittwoch und Samstag Nachmittag werden Halbtagestouren angeboten. Die Strecken betragen 25 bis 65 Kilometer. Rad-Wanderführer Norbert Brückl organisiert und führt die Touren mit Einkehr in Landgasthäusern und Biergärten. Erkundet werden das Gäu-, Donau- und Laabertal, Bayerischer Wald, gelegentlich auch Tagestouren ins weite Umland: Maltersdorf, Pfatter-Taimering, Loham-Fähre Stephanspösching, Walhalla, Regensburg. Fest im Programm ist am Samstag, 2. Mai, die OB-Familien-Radltour, be-

reits zum 9. Mal. Am Freitag, 29. Mai, Radler-Maiandacht in St. Josef mit Pfarrer Martin Nissel im Pfarrgarten, anschließend Einkehr im Pfarrsaal. Am Donnerstag, 11. Juni, Fronleichnam, Tagestour nach Maltersdorf zum Klosterfest. Samstag, 14.11., Radler-Saisonabschluss im Hotel Gäubodenhof. Samstag, 5.12., Nikolausfeier mit Kirche in St. Josef, Einkehr im Pfarrsaal. Viele Touren sind noch ohne festen Termin: Muttertag, Vatertag, Grillfest, Volksfest-Stammtisch, Sünchinger Markt. Alle Touren werden im Veranstaltungskalender des Tagblatts bekanntgegeben, in der Regel dienstags und freitags unter „Bayerischer Waldverein Radlertreff“. –red-



Seit 1993 ist die Radlergruppe des Bayerischen Waldvereins aktiv. Sie unternimmt die ganze Saison über Touren ab 25 Kilometer. Foto: Norbert Brückl